
MAIRIE DE LES MESNEUX 
COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 24 FEVRIER 2010 
 

 

1 – DELIBERATION D ORDRE COMPTABLE/AMORTISSEMENT DES IMMOBILISATIONS : 

 

L’amortissement étant obligatoire pour les biens immobilisés au compte 2042, le Conseil Municipal 

décide à l’unanimité qu’ils seront amortis sur une durée de 5 ans. 

 

 

2- INVESTISSEMENTS A PREVOIR AU B.P 2010 : 

 - Achat d’un taille haies 425 € 

 - Achat de matériel pour fabrication des guirlandes déco Noël 2850 € 

 - Reconduction du contrat de la balayeuse (opération de fonctionnement) 

 - Tableau électrique Eglise (Report 2009/3500 €) 

 - Malette Electricien 700 € 

 - Achat de guirlandes entrées village 1500 € 

 - Travaux éclairage plafonds Mairie (Report 2009 /5000 €) 

 - Construction d’un bâtiment communal 200000€ 

 - Travaux d’aménagement sécuritaire (Report 2009/780000 €) 

 - Skate Parc ou équivalent 5000 € 

 - Achat de matériel pour atelier communal (environ 2000 €) 

 

Les programmes de construction d’un bâtiment communal et les travaux d’aménagement sécuritaire 

seront en partie financés par des demandes de subventions, des emprunts et le produit de la vente des 

terrains communaux.  

 

3 – EFFACEMENT DE RESEAUX BT/Rues de Reims et de Villedommange – 1ère Tranche 

Madame le Maire présente au Conseil Municipal le projet d’effacement du réseau électrique dans les 

Rues de Reims et de Villedommange – 1ère tranche, de notre Commune, établi par le S.I.E.M. ; ces travaux 

étant réalisés avant l’aménagement de la voirie. 

Après examen du projet et en avoir délibéré, le Conseil Municipal est favorable à la réalisation du 

projet d’effacement du réseau électrique Rues de Reims et de Villedommange – 1ère tranche, sous la maîtrise 

d’ouvrage du S.I.E.M. 

La Commune s’engage de ce fait à solutionner les problèmes liés au réseau d’éclairage public sachant 

que ce réseau posé sur les supports BT sera déposé. Il en sera de même pour le réseau de télécommunication.  

 

 

4 - QUESTIONS DIVERSES : 

- Il a été procédé à l’organisation des permanences au bureau de vote les 14 et 31 Mars 2010 pour 

les élections régionales. 

- Madame le Maire a fait part au Conseil Municipal d’une demande de subvention émanant de Mr 

Thibaut BOULANGER athlète de haut niveau en cyclisme afin de l’aider dans sa discipline. Le 

Conseil a décidé de ne pas donner suite à cette demande qui revêt un titre personnel et souhaite 

continuer à soutenir des actions associatives. 

- Madame le Maire a de nouveau fait part au Conseil Municipal d’une demande de Mr 

FLORENTIN Gérard, adhérent de la section tennis de table de l’A.S.C, qui souhaite voir 

l’agrandissement de la Salle de Tennis de Table afin d’avoir une salle réglementaire lors des 

championnats. Le Conseil Municipal, réfléchissant à la réhabilitation du bâtiment P3 qui pourrait 

permettre d’ouvrir un nouvel espace aux Associations, n’a pas de solution à court terme. Une réponse 

sera faite en ce sens à Mr FLORENTIN. 

 

PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL LE LUNDI 12 AVRIL 2010 A 20 H 30.  
Vu par Nous, Maire de la Commune de LES MESNEUX, pour être affiché le 02 Mars 2010 à la porte de la 

Mairie conformément aux prescriptions de l’article 56 de la loi du 05/08/84.   

         

LES MESNEUX, le 02 Mars 2010. 

        LE MAIRE, 


